



ROBERTO MELENDEZ S.

**L**itigantes, policías de los tres niveles de gobierno y estudiosos del cáncer de la delincuencia, entre otros, se cuestionan el porqué si **Milton Moreno Figueroa**, coordinador general de la **Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la SSC-CdMx**, ejecutado en **Coacalco, Estado de México**, era uno de los más eficientes, probos, inteligentes y destacados policías del país, no contaba con escolta que le protegiera de ataques, como el ocurrido el pasado domingo. *No es posible que las autoridades, como lo hizo la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana Federal, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, reconozca que Milton Moreno era seguido paso a paso por sus verdugos y no pase nada.*

Otros altos funcionarios, como es el jefe de Gobierno de la capital del país y su secretario de Seguridad, **Martí Batres Guadarrama** y **Pablo Vázquez Camacho**, se concreten a prometer que no habrá impunidad, que el o los asesinos serán detenidos, llevados ante las autoridades para ser juzgados y sancionados con severidad y no reconozcan que la política en materia de seguridad fracase, que el asesinato del ejemplar jefe policiaco se haya sumado a los más de **193 mil homicidios dolosos** y que dicha cifra siga en aumento.

Cada que ocurre el asesinato de algún servidor público de nivel, las autoridades prometen esclarecer los hechos y difícilmente lo hacen, como lo acreditó la matanza de los **43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa**, la que a **10 años de distancia** sigue sin esclarecer qué pasó con los normalistas, quienes afirman ya no creer en las autoridades, lo que fue destacado en el noticiario estelar de **unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, por los periodistas **Raúl Ruiz Venegas** y **José Luis Sustaita**, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kawi**, comentaron que en la **carretera Tierra Colorada-Ayutla, hombres armados emboscaron y dieron muerte a siete integrantes de las Autodefensas de la Unión de Pueblos y Organizaciones de San Juan del Reparó, Guerrero, quienes viajaban en una camioneta, en la que quedó lesionado de gravedad un hombre más.**

## PROGRAMA TV **Política en materia de seguridad, un fracaso**



Despiden a **Milton Moreno Figueroa**, coordinador general de la **Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la SSC-CdMx**

**La violencia**, por desgracia, sigue incontrolable a lo largo y ancho del país, pero a **decir de las autoridades no pasa nada y vivimos felices, felices y muy felices.**

**Cambiando de Tema**, los comunicadores destacaron el anuncio hecho por el **Frente Cívico Nacional**, a las puertas del **Instituto Nacional Electoral**, consistente en la realización, el próximo 11 de agosto, a las 11 horas, en un mitin de protesta por la sobre representación de diputados por parte de **Morena**.

**Dicha acción se replicaría en el resto de las entidades federativas.**

De igual manera, **Raúl y José Luis** destacaron el hecho de que autoridades citadinas hayan **colocado vallas metálicas en la Alameda Central** a efecto de impedir el comercio ambulante, lo que afectará a cientos de familias de escasos recursos.

**Cambiando de Tema**, los conductores del gusto y visto programa, expusieron que

los **precios de las gasolinas Magna y Premium oscila entre los 27 y 28 pesos por litro**, lo que obviamente afectará la economía de los ya **empobrecidos ciudadanos, quienes se quejan de que la inflación, la que ya alcanza casi cinco puntos, ha pulverizado el cacareado incremento al salario mínimo por parte del gobierno federal.**

El precio de la mayoría de los artículos que comprende la **llamada canasta básica** también se encuentra por las **"nubes"**, pero nuestras autoridades afirman que la economía avanza y puede considerarse como sana. **Habría que pagarles a los "servidores públicos" y dirigentes de institutos políticos y otros vavales del sector público el salario mínimo para que sientan lo que sienten millones de asalariados, quien ya no la ven llegar.**

**Cambiando de Tema**, la alcaldesa electa en **Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega**, dio a conocer los nombres de por lo menos **tres personas que formarán parte de su gabinete**. **La virtual alcaldesa se congratula de que las autoridades electorales no hayan caído en las mentiras de sus oponentes y por tanto negaran el conteo de todas las casillas colocadas en las pasadas elecciones de junio.**

**Cambiando de Tema, autoridades de Estados Unidos** sancionaron a dos empresas nacionales y sus dueños, presuntamente por estar relacionados con el **Cártel Jalisco Nueva Generación**, acciones que se estima seguirán adelante y con ello frenar, en buena medida, el blanqueo de recursos económicos y comercio de drogas.

**Sea feliz, cuidese y no olvide su cita, a las 143:30 horas, con otro Cambiando de Tema Noticias. Mil gracias y no baje la guardia.**



**Cambiando de Tema Noticias**, conducen los periodistas **José Luis Sustaita** y **Raúl Ruiz Venegas**